

今年度はこんなイベントをしたよ～！



大山地区 親と子の芋掘り/ミニミニ大山独楽の絵付け + α 金子 豊士

大豊作!! 見てください、この笑顔!!

大好評!! 見てください、この絵顔!!

（でかっ！）
（でかも～）
（おひしかつた
（後日談）
（ほんのあしより長いかも）
（こして～）
（うれしいのが
（大きいのが
（とっても～!!!
（おいしそうだなあ～）
10月21日(土) 子易下の畑
参加人数 子ども20名 大人13名
11月25日(土) 大山公民館
参加人数 子ども22名 大人10名
（マ特訓）
（母子ともに
（しゃくらくちゅう）
（じょかりもどってきます）

伊勢原市各地で楽しいイベントをしたよ～！



比々多地区 第30回比々多ウォークラリー 吉川 敏勝

12月3日(日)の早朝より83名の方に参加いただきました。

地図を片手に、比々多地区の「善波太郎の力石」や矢倉沢往還の古道など史跡、名所をめぐりました。

約7Kmのコースを歩き終えると、地元のみかん、パワーストーン、お菓子などのお土産があり、みなさん暖かいトン汁でお腹いっぱいになりました。

まだまだ元気な参加者は、ウォークラリー記念の缶バッジを作成して楽しんでいました。

記念の缶バッジ！



伊勢原北地区 消防体験しよう！ 平田 哲也

11月5日(日) 晴天の中、34名(大人24名 子ども10名)で中央公民館から南分署まで歩き、隊員指導のもと、消防体験をしてきました。

分署全面協力で、はしご車乗車・救急車内部見学・防火服着装で放水体験。そして参加者みんなが圧倒されたのは、レスキュー隊員の救助訓練披露。子どもたちは全てに関心を持ち、消防士というお仕事をより深く知り、自分たちがしっかりと守られていると感じたことでしょう。往復とも歩き、学び、楽しい体験学習ができました。



伊勢原南地区 芋掘りしようよ！ 平坂 静恵

11月19日(日)晴天の中、今年も「親子いもほり体験学習」を開催いたしました。

総勢38組107名の親子が、土の中のお芋を掘り出す様子は、宝探しをしているようで、瞳をキラキラさせて楽しそうでした。自分で掘ったサツマイモで食卓を囲み、素敵な親子の時間を過ごすことができましたら幸いです。食育バンザイ！



大田地区 「お正月飾り&クリスマスリース教室」も公民館へGO！！ 青木 陸善



12月10日(日)大田公民館にてジュニアリーダー及びOB・OGの協力のもと、正月飾り&クリスマスリース教室の開催と、希望者への材料配付をしました。

公民館で作る方は27組で、大勢参加していただき、みなさん楽しそうに編んでいた姿が印象的でした。

配付希望の18組のみなさまには、石井会長と濱田校長(大田小)から、材料を手渡していただきました。4年ぶりに飲食を再開し、「お楽しみ汁」をみんなに食べていただき幸せな1日でした。今後も参加、よろしくお願ひいたします。



成瀬地区 クリスマスイブのお飾り作り 赤井 稔

12月24日(日)クリスマスイブに「お飾り作り教室」を開催しました。

参加者は26組53名(大人26名、子ども27名)の親子と青少年指導員13名の総数66名です。

前日には、緑台小学校の田んぼで収穫した稲のわらを漉いてから本数を確認して、「二重固結び」でまとめて、材料を準備しました。

当日は講師によるお手本作業と説明に加え、青少年指導員が参加者の作業をお手伝いしました。

終了後は「おしるこ」を振る舞うことができ、缶バッジもプレゼントできました。

開催に向けてご協力いただきました施設・学校や関係者のみなさまに感謝申し上げます。

